



バツダント・ウ・ケサラ大長老  
 “アビダジャマハーラッタグル”  
 「正法によって国を導く偉大な師」  
 ミャンマー政府より勳章授与  
 ミャンマーサンガ団体の元副長  
 ラインサーヤ マハーアウンミエ僧院僧院長



日本上座仏教修道会

祝 日本  
 上座仏教修道会発足



30周年記念



バツダント・ウ・ニャーヌッタラ大長老  
 “アツガマハーサダンマジョーテイカダジャ”  
 「正法の光を世界に輝かせる最上の偉大な智者」  
 ミャンマー政府より勳章授与  
 ラインサーヤ マハーアウンミエ僧院副僧院長  
 日本上座仏教修道会大長老

## Sāsana Sirī Dhara Sīmā

お釈迦さまの教えが伝わるために品位を保つ浄心庵戒壇

# 祝 浄心庵「シーマー(戒壇)建物・シェーダゴン形仏塔建立」 起工安全吉祥記念

ဂျပန့်သိမ်နှင့်စေတီတော် စတင်ဆောက်လုပ်ခြင်း

ပန္နက်တော်တင်မင်္ဂလာ အခမ်းအနား ၁၃၈၂-ခု၊ ပဝါဆိုလပြည့်(၄၊ ၇၊ ၂၀၂၀)

仏暦 2564 年令和 2 年、ミャンマー暦 1382 年（2020 年）7 月 4 日（土）、満月のウポサタの日、午後 1 時より、茨城県銚田市浄心庵「Sāsana Sirī Dhara Sīmā（お釈迦さまの教えが伝わるために品位を保つ浄心庵戒壇）」において、三宝の大導師・バツダント・ニャーヌッタラ大長老（Sayadaw Bhaddanta U Nyānuttara）によるミャンマー語と日本語で、浄心庵「シーマー（戒壇）建物・シェーダゴン形仏塔建立」起工安全吉祥儀式が厳かに執り行われました。

大長老をはじめ、ミャンマー連邦共和国駐日大使 H.E.U Myint Thu ウ ミンスー様、ミャンマー連邦共和国駐日国防武官室（陸上海上航空）軍人大佐 H.E.U ウ テン ソー様、株式会社入江三宅設計事務所代表取締役所長宮本良明様、常総開発工業株式会社代表取締役石津正美様、関係者の皆様、そして浄心庵精舎常住者、日本上座仏教修道会会員有志、合わせて 51 名が参加されました。

大長老より、工事に携わるすべての人々、生命の無事や安全と土地・建物の繁栄・吉祥になるために、慈経、護経、厄除経などのお経を賜りました。

参加者は、シーマー（戒壇）・仏塔建立予定地の東北の方角から東の順番に、杭を打ち込み、起工安全吉祥儀式は大成功に終わりました。

着工は、儀式週明けの 7 月 6 日（月）から、竣工予定は、来年令和 3 年 2 月末になります。

ようやく、ここまでこれましたのも、三宝と大きな慈悲と偉大な智慧でお導きくださった大長老をはじめ、ミャンマー連邦共和国政府関係者の皆様、株式会社入江三宅設計事務所様、常総開発工業株式会社様、当会会員有志、そしてミャンマーと日本の両国の関係者の皆様様に謹んで感謝申し上げます。

引き続き、大長老のご指導の下、日本上座仏教修道会は、「シーマー（戒壇）・仏塔建立」大プロジェクトが完成するために、全力で取り組んでまいります。

このような稀有な機会に、「シーマー（戒壇）・仏塔建立」の特別な功德として、お釈迦さまの教えが伝わるためのお布施を希望される方は、当会のホームページのトップページ「お布施のご案内」をご参照ください。

Buddha sāsanaṃ ciraṃ tiṭṭhatu.

お釈迦さまの教えがなくならないで永く存在できますように

Sādhu Sādhu Sādhu

サードゥ サードゥ サードゥ

仏暦 2564 年令和 2 年（2020 年）7 月 19 日（日）新月のウポサタの日

日本上座仏教修道会 代表 吉田郁子